

特集  
I

# ピックアップ! おしゃまんべ 町民の活動報告



山頂にたどりついたら絶景のご褒美。眼下に広がる噴火湾を見渡し、遠くには駒ヶ岳を望むことが出来る眺めはまさに爽快です。

下山後は、みんなでおにぎり＆ジンギスカン大会！お腹を空かせた参加者は、ジンギスカンをおいしそうに頬張り、とても楽しい一日になりました。



恒例の「写万岳山開き」が開催され、今年も登山爱好者や東京理科大学、長万部高校など多くの参加者で登山口の受付は大賑わいでした。

修祓式とよばれる安全祈願祭の後、いよいよ登山スタートです。最初は比較的緩い斜面が続きますが、頂上が近づくにつれて急傾斜のところもあり、なかなか大変です。「ふう、疲れた」、「がんばれ」、「もう少し」、声をかけあいながらそれぞれのペースで498・8mの頂を目指します。

山頂にたどりついたら絶景のご褒美。



## 写万岳山開き

### 第22回危険業務従事者叙勲（消防功労）

### 竹政良記さんに瑞宝双光章

平成26年第22回危険業務従事者叙勲で、高砂町にお住まいの竹政良記さんが瑞宝双光章を受章されました。

竹政さんは、昭和40年4月に長万部町消防本部、消防士を拝命以来37年有余の永きにわたり、住民の生命・身体・財産を守るために活躍されました。平成12年4月に消防長に就任され、平成14年3月に勇退されるまで永年の経験を生かし、消防職・団員の資質向上に努め、地域住民の安心・安全の確保に貢献されました。



その後は横断歩道で実地練習。歩行者の信号が青になつてから、右を見て、左を見て、また右を見て、手をあげて横断歩道を渡りました。

ドライバーのみなさん、小さな命を守るために、安全運転にご協力お願いします。



## 小さな命を交通事故から守る！

### 幼稚園・保育所交通安全教室